

## すみしん不動産(株) 新宿センター所長 勝島洋志氏(46)

### 思考回路はクオーティー

すみしん不動産は5月22日、新宿センターを7年ぶりにオープンした。所長は、入社以来90クオーターのペテラン勝島洋志氏(46)だ。勝島氏は大学時代にアメフトで強烈な体躯に鍛えあげ、統計学の権威から生き方を学んだ。入社後は、全店トップの成績を挙げるなど華々しい業績を残している同氏だが、最初に配属された新宿センターでは苦い思い出がある。「再挑戦」の抱負を語った。



### 人と企業

### 元気印

習慣はあるまいが、15分の1のことだ。  
勝島氏は、「クオーター」とは4分の1、つまり1時間に、どの時間軸もこのことを考る習慣がないと、それを務めていくことに大きくなる。勝島氏のボジョンは、

勝島氏は、年間では3ヶ月のこ

とを指す「スポーツの世

界では規定試合時間の4

で期間管理を行っている

ことでものこを考える

方に位置づく

ため、4分の1のことだ。  
勝島氏によると、アメフトボールは出来上がっている。実際25セント硬貨がある。勝島氏のボジョンは、

勝島氏は、「クオーター」とは、

それが、もう一つ、大きな理由がある。大学時代のゼミの監督である美添泰人教授(現青山学院大教授、内閣府統計委員会委員、日本統計学会会長)の教えにもあります。

勝島氏は、「私は勉強しませんでしたが、美添先生の講義特徴は、けはしつり受けました。先生はこう仰いました。

それは、もう一つ、大き

い①(アメフト)は作り手の意

思で終わる。本末混然さ

を身につけなさい③

データの裏に真実が潜む

統計学の権威に生き方を学び、アメフトでは戦略を会得



年1月一店舗に就任したのは平成9年。私の誕生日と同じ4月1日でした。結婚してのは26歳平成元年1月18日(22歳)で40日、出時33歳(20年で40歳)となり出し。勝島氏のからは具体的な数字が示され、飛び出します」と「三三二」といふ。どうしてそのような考え方ができる、記憶にござります。教材中、数学が好きで

「数字が好きで

いた

」と記載されています。

「入社したのは昭和62

年

」と記載されています。

2月に就く



# 予選突破はどこだ?

がちで展開か、力は五角。

Cグループ  
東京バブル、住友不動産が  
動産販売、コストマイナ

Aグループ  
八木屋も安定感ある、  
日本銀行の2チーム

Cグループ  
死のグループだ。日曜  
東急バブル  
進出逃がしてまさかの決勝

スカーディーハウス  
東急バブル、  
東急建設、今年はくじ運に恵ま

ケンコーポレーション  
東急建設、今年はくじ運に恵ま

三井不動産  
三井のグラウンドが

じるど、漁夫の利を得る  
チムが出てきまうだ。  
れる想い展開か。

キズハイム不動産が  
優勝もしてしるチーム、  
シードの組成成ーム

サンドロニティア不動  
産清水建設、鹿建設が

強いのタライツイ、ハ  
ウジー、旭化成リフオ

今年はやまます。勝

手の勝手も味わひ心  
ミワホーム  
ミツダ、大野、46歳は

強い篠岡、遠藤選手  
かなり厳しい安田不動

産、篠岡監督は、そ  
が問題、鎌谷監督、  
今年はRBA一本に絞

る「谷中選手ほか」

木村選手(左)と大戸選手  
木村選手(左)と大戸選手  
木村選手(左)と大戸選手  
木村選手(左)と大戸選手

が投げすぎ? そう、そ  
この試合に出すぎた。  
た挙げざるルル?  
クに調整している。新人  
分がない。ほんでも3

年

右から

田辺監督

右から

矢澤選手、塩澤さん

が得点した。

